2022年

9月1日

第460号



本人同意の強要・恫喝を通じた 強制出向反対集会

催しました。

同反対



http://jrtoukairou.sakura.ne.jp/

〒100-0005 東京都千代田区丸の内3-6 Tel 03-3201-0350 FAX 3201-0351 Eメール jrtoukairou@yahoo.co.jp

JR東海労働組合

発行人 木下 和樹 高山

れたことに対する抗負契約書と併せて提

(契約書と併

せて提示さ

議

は

田さんの出

向

は就

ける意思確認に

9

いて」 入約にお

から JR t

東海労組

合員を

じました。

そして、

職場

題する書面

(関支管人

排

除せんとする会社

を許

つかない!

員就 0 な

を、専任社 親則に基 規則に基

社員はな

就業規則

に

い基づ

· 出向

を、

いて就労・労働して

にも関わらず、

会社

「専任社員雇用契約関西支社は8月2

24

月

っまで例

本前集

断委員長が、新幹線関西

知結

しました。

主張しました。回団体交渉(8

猛抗議、

L

集会で前田さん

は

張しましたが、会社

は لح

[向を許さず、

最

後ま

「固闘う」と決意表明

撤 22

回日

<u>)</u>

言する、

ح

こいう趣

-専任社

雇用契約

て

、ます。

(8月22 本

第 2

l

L

な

故

」というものですしない場合は雇用

しのです

る。

。直ちにやめろ」隠蔽の温床になっ

なっ

て

ど旨で通

示すものです。

田さんは

8月8日、

社業

|員就業規則第6条の4

第162号)

を前

田さん

さず、

組織破壊攻撃を

跳

返すことを意思統

通知してきました。

容

向

先で

なるオファー

基づくものではない。

を 前田さんの出向は不当だ 通じた 就業規則等を完全無視 海 意西町 労 声は

強制出向反対集会開催

の前間田 方 さん に読 貫して「希望 み上 8 月 19 げ ま

り「専任社員の話大阪第二運輸所副 ところ、 であり、出向には同意し現職として勤務すること 専任社員雇用契約書』を『東海旅客鉄道株式会社 ます」と 所が関西新幹線サー と呼ばれ面談した仕社員の話があり [向)と記され 良は、 **連株式会社** こ記された ァ ー 就 ビ 労 行われ、いよいよ大詰め団体交渉が8月18日より

022年度労働協約

て、

業務内容を否認した上ている。就労箇所、職名、ていない」と会社に伝え 極めて不本意です

4

福要・ 「東 会 館 30 8 月

前田さん(写真中央)を中心に、 各地方からも激励に駆けつけた仲間たち

条部

のは、

6

第 3 回 となっています。行われ、いよいよ 点をまとめ 体交渉以降の主な主 l 団 交 ぼした。 (8 月 24 第 3

観視し、対立しました。本で保証された権利をも無がを開催せよという憲法議と満を開催せよという憲法議とがあった場合に団体交妨害 係だ」と主張しました。 にも開催しなければならない。義務的団交は法的て限定列記だと認めてい 前のように行って 『労働協約』関係に 項目 他の企業では当た 即近代的な労使問題しなければなな 示板は1人でも は、 組合とし いる する車 乗務員は運転士資格 議しました。 知することができる」を 協約第16条の「組合活動 に必要な宣伝、報 淫していると、強く抗 安全対策では、 掌を含め

| 「ま、最近の鉄道車両内 | 線のワンマン運転につい | 要求しました。特に在来 | な運転はやめること。 差別殺傷事件などが多発 て 中での最近 在来線ではワンマン 刃物による無 Ш

ました。日勤教育につ

気など全くあ

りませ

したが、

実態を把握する

聞き耳を持たず対立

ら部あ

ら要求した」と反論しま部は「余り時間がないかある」の一点張りで、本で、会社は「余り時間がないかで、会社は「余り時間がで、会社は「余り時間がでが、会社は「余り時間がある」の一点張りで、本

も同

様

会社は明確に回答できま よ」と主張しましたが、 労使慣行は一切無 せよという せんでした。また、労働 をしたのかハッキリさせ でした。 つどこでそんな取 「5人で設 一切譲 本部は の労使 変求に対 気無い。い りません り決め \mathcal{O} 慣例 はする

うな発言に終始 る」と回 しました。 答し、会社は

道、

4回団交(8月26日)

「社内規定の定め」を盾主張しましたが、会社はなり安全を阻害する」と 認について、本部はれている技能や知識 ている。プレッシャーに月の訓練で十分確認でき 「省令に基づく」とさ 部は 識 0 毎 確

で

3名と

を有

主張し、

対立しました。

幹

ワンマン運転を拡大す確保しつつ、計画通りに 確保しつつ、計画通りに求めましたが、「安全を 合に乗務員や乗客の 全より利益を優先するよ 転をやめるように会社に が 確 、困難な為、ワンマン運保や避難誘導すること 殺傷事件が発生した場 岳地域を走行中に無差飯田線、御殿場線等の 安

求めている」と、乗務員 水めている」と、乗務員 水めている」と、乗務員 求めている」と、手務上必要があっておっていて、会社 眠の質を悪くすること就寝前のスマホ操作は 会社が指導している」 (含、スマホアプリ) 就 要があって報告 ついて、会社は 前 0 乗 務報 はか。 とは睡

表できない。2月は28から10日に休日予定がは「必要な要員がいな譲りませんでした。本 とや、 2月23日までにすると しい」と言い張り、 を早く発表することは 同じであり3月分の勤 う要求に対し、会社 定を全職場で公表するこ 務さえ分からないのは 月の勤務作成の作業量 張りでした。 要な教育はやる」 前月 「必要な要員がいな 3日では 3月の勤務発表 10日までの 64日後 0) 休 本部 は 全 く 0) 28 が 日 量は毎 点必主い し問勤日発い 難務

2 2 年 訂 刀働条件改 善 寸

安全

ました。 題だ」と主張 寝

0000

情聴取の面

つつけ、

「感謝のしるし」(左)、 「会報」(右)と記念品

返し言ってきました。かの選択しかないと繰り病休暇(無給)のどちらの選択として年休か私傷 ました。本来、労災申請 ナに感染した場合、本人 準監督署に労災申請して 労災申請書に捺印も拒否 会社が労災申請する会社 いました。会社は、 スに感染し、淀川労働基 し労災認定を妨害してき もある中、 関西の私鉄などでは、 大阪 が2月にコロナウィル JR東海は、 コロ

運輸所分会の組合 粘り られています。

務づけられていて、具体の協力をすること」が義会社は申請について一定 申請があった場合の会社 助力と必要な証明が求め 的には手続きについての ていない場合であっても の対応として労災と考え 施行規則第23条に「労災

により、年休を使う必要ことになりました。これ がなくなったことと、病 こうした状況の中で、 (賃金ゼロ) のリス 強く取り組んできた 労災が認定される

認定されたことにより、 3日目まで平均賃金の60特別給付金が1日目から には、コロナ感染で労災 がなくなります。 %が支払われ、 4日目以 具

> 払われます。降労災給付金 金は

が、会社に労災申請するとして申請していました合員が、勤務扱いを年休一方、感染した別の組 管

 \mathcal{O}

未払い賃金請求した組合員に圧 出

号』で抗議の申し入れを かけたことに対し『申2 た事情聴取という圧力を 区長室や講習室に呼び出が7月20日及び22日に、 3名に対し、 い賃金請求」した組合員規程の訂正時間を「未払 は、以下の通りです。 しました。申し入れ内容 し、「事実確認」と称 上事情聴取という圧力を 岡地本は8月1日 現場管理者 出

高校生平和大使」

のし

るし

活動の報告と「感謝のし「高校生平和大使」からに支援をしてきました。 ある。 であり、 させようとする圧力行為 実確認した会社の し、組合員を呼び出しした未払い賃金請求に ①社長宛に書面で請 今後このようなこと 賃金請求を取り下げ 当該組 対する妨害行為で J R 東 合員に謝罪 海労組合 行 事対求

い平国る和の

「高校生平和大使」

るし」が届きました。

第25代高校生平和大使

半和を求める活動をして ||国の高校生の代表を集め||静岡地本はこの間、全 |

全 -

れたものである。E 務とし、賃金を支払うこ

から、超勤としてより、 出 申請を行いましたが、現 コ ない」と一方的に通告し

スマホの乗務報告

(体的 べておきます」と言い、理者は「確認します」「調 求めました。しかし、 ための年休の取り消しを 回答はないままです。

である。超過勤一環として行わ

てきました。

80%が支

は問

題だら

申

が無くなる」などの声が間がかかる」「睡眠時間 では「扱い方がわからなないまま導入され、現場 働組合と一切協議を行わ義務づけられました。労 が無くなる」などの 務報告アプリ」で報告が 用スマートフォンの「乗 い」「入力項目が多く時 て、 に発生した事象に対し 輸区所において、 上がっています。 年7月 運転士・車掌は業務 から在 業務中 来線運 名古屋地本が

いました。

①乗務報告アプリ

日、以下の申し入れを

名古屋地本は8月

安全上大きな問題です。

書を作成し当直に提出し 及びます。入力ミスがあ 最も多い事象で70 すると乗務員は乗務報告 探し再送信します。多く 入力を行うことになりま ていましたが、乗務報告 ると送信できず、ミスを した。データ入力項目は アプリにより直接データ これまでは事象が発生 自に

によって、 らかにすること。乗務員うな利益を受けるのか明 る。負 すまでもないような報告 がの ある。乗務報告書を出 必要性が疑わ ③そもそも、乗務報告 ②乗務報告アプリ 担 0 増を被って 誰が、どのよ れる項目 導入

はアンケート形式である

をさせないこと。

④乗務報告アプリ

月 キャンプを開催し ・山梨県西湖でサマー 静岡地本は8月16~17 ま

があり、豪華焼肉や新鮮各地方の地酒の差し入れ員の堀部さんをはじめ、 なしらすなどをつまみ 地本の仲間も参 加藤誠二さんや名古屋 堪能しました。 名古屋地本OB組合 加しまし

時間までもが削られて、間は削られ、更には就寝れるため、食事や休憩時 労働外時間で入力で削ら 時間が費やされます。 | ら最も多い動物| が、その項目は 減らすこと。 は70項目もある。 3物等衝型 項目 撃目でか

の目的を明らかにするこ 導入 行 10 時間」「食事時間」「5時作成基準などで「行路は外になる。乗務員は交番 かる時間のほとんどが労ができないため入力にかのため乗務員室では入力 間の睡 間を削って労務をさせな・人間の特性のための時 によって脅かされること れらの時間が施策の導 人間の 間を削って労務をさせ は看過できない。 られている。し ⑤スマートフォン入 特性のために求 眠時間」が安全・ かし、こ 安全上 入 \Diamond

報告 時間を削ってまで報告を合が多い。動物との衝撃は就寝・休養前に行う場 いこと。 にやめること。 大きな問題である。 大きな問題である。直ち優先させることは安全上 ⑥乗務報告アプリ入力

から使って慣れていくもこれらの取り扱いは日頃うように指示している。 ちに取り扱いを日々忘 タブレットや業務用スマ のではなく、使わないう 様々なことを 練れ

キャンプ飯で



汗を流しました。

2日目は、温泉に浸

 \mathcal{O}

ていくものも多い。 充実を考えること。